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Ata da primeira reunião da COMISSÃO GESTORA DO PLANO DE LOGÍSTICA 1 

SUSTENTÁVEL - PLS da Universidade Federal do Cariri (UFCA), no exercício do ano de 2 

dois mil e quatorze. Aos sete dias do mês de outubro do ano de 2014 (dois mil e quatorze), às 3 

10h00min, na sala 36, localizado no bloco 2 (dois), da Universidade Federal do Cariri, reuniu-se 4 

A COMISSÃO GESTORA DO PLANO DE LOGÍSTICA SUSTENTÁVEL - PLS, em 5 

reunião convocada pela PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO e 6 

presidida por Francisco Ildisvan Araújo (Coordenador de Avaliação e Informações 7 

Institucionais). Fizeram-se presentes os participantes Ana Patrícia Nunes Bandeira ( 8 

Representante CCT), Antonio Gerson de Oliveira Morais (Chefe do Almoxarido), Herbert 9 

Onofre Novais (Diretor da Tecnologia de Informação), Jefferson Carlos Guedes da Silva 10 

Almeida (Administrador), José Anderson Freire Sandes ( Coordenador de Comunicação), 11 

Juliana Silva dos Santos (Administradora), Larissa Maria Argollo de Arruda Falcão 12 

(Diretora de Infraestrutura), Leidiane Alves Araújo (Secretária Executiva), Natália Batista da 13 

Silva (Arquiteta), Paulo Renato Alves Firmino (Coordenador de Desenvolvimento e 14 

Capacitação) e Roberta Queirós Viana Maia (Administradora). 1. Expediente. Não houve 15 

inclusão ou exclusão de pauta. 2. Ordem do Dia. 2.1 – Esclarecimentos de como iniciar a 16 

criação do Plano de Logística Sustentável. O Presidente da Comissão Gestora do PLS, 17 

Francisco Ildisvan Araújo, inicia a reunião destacando aos membros da comissão gestora a 18 

importância da Criação do PLS, principais conceitos, objetivos, e legislação sobre logística 19 

sustentável. Assinalou que a missão e a identidade da UFCA estão associadas ao 20 

desenvolvimento e à integração regional sustentável desde a sua criação. Em seguida, enfatizou 21 

que é necessário pensar no que fazer desde fases que devem ser seguidas, quais atividades e 22 

identificar as necessidades dos setores e distribuir as responsabilidades. Reiterou o papel da 23 

universidade como conscientizadora das atividades sustentáveis não só na comunidade 24 

acadêmica, como também em toda a sua região geográfica de atuação. 2.2 – Período que será 25 

necessário para a implantação Plano de Logística sustentável: o presidente da sessão 26 

ressaltou que a UFCA já está atrasada com a implantação do plano e que este deverá ser feito o 27 

mais breve possível. 3. Etapas do Cronograma do PLS: o Membro Francisco Ildisvan 28 

Araújo informa que deverá ser elaborado um cronograma para se atingir aos objetivos propostos 29 

para o PLS. 3.1 – Realização de reuniões quinzenais para o PLS: ficou acordado que as 30 

reuniões serão realizadas a cada 15 dias às 10h00min, sujeitas a confirmação. 4. Comunicações 31 

da Presidência: Informou sobre a próxima reunião, que será realizada no dia 21 (vinte e um) de 32 

outubro de 2014 (dois mil e quatorze). 5. Comunicação dos Participantes: Não houve. Às 33 

12h00min, nada mais havendo a tratar, o presidente, Francisco Ildisvan Araújo, encerrou a 34 

sessão de cujos trabalhos eu, Leidiane Alves Araújo, secretariando os trabalhos, lavrei a presente 35 

ata que, depois de aprovada, vai assinada por mim e pela Presidência. 36 
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